



„Möge seine Nase an der Erde haften, dann möge seine Nase an der Erde haften, dann möge seine Nase an der Erde haften.“ Es wurde gefragt: „Wer, o Gesandter Allahs?“ Er sagte: „Derjenige, der seine Eltern im hohen Alter erreicht, einen von ihnen oder beide, und (dadurch) nicht ins Paradies eingeht.“

Von Abu Hurayrah - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Möge seine Nase an der Erde haften, dann möge seine Nase an der Erde haften, dann möge seine Nase an der Erde haften.“ Es wurde gefragt: „Wer, o Gesandter Allahs?“ Er sagte: „Derjenige, der seine Eltern im hohen Alter erreicht, einen von ihnen oder beide, und (dadurch) nicht ins Paradies eingeht.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von Muslim]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - betete um Erniedrigung und Schande, bis er so weit ging, als hätte man seine Nase in den Staub gesteckt - er wiederholte dies dreimal. Dann wurde er gefragt: „Wer ist das, o Gesandter Allahs, gegen den du Bittgebete gesprochen hast?“ Er - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Derjenige, der seine Eltern im hohen Alter erreicht - einen von ihnen oder beide - und sie kein Grund für seinen Eintritt ins Paradies sind; und das aufgrund des Mangels an gutem Verhalten ihnen gegenüber und ihrer Missachtung.“

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/3718>

